

listische Epoche der Menschheit einleitete. Wir sind überzeugt, daß die Mitglieder dieses Jubiläum würdig begehen werden und die GST wie bisher den reichen Schatz der Erfahrungen der DOSAAF nutzt sowie die engen freundschaftlichen Bande mit allen sozialistischen Bruderorganisationen enger knüpft.

Der IX. Parteitag der SED hat eine neue, bedeutsame Etappe der gesellschaftlichen Entwicklung der DDR eingeleitet. Unser sozialistisches Vaterland zuverlässig zu schützen ist Recht und Ehrenpflicht jedes Bürgers der DDR.

Eure wichtigste Aufgabe besteht darin, die Wehrbereitschaft und Wehrfähigkeit der Werktätigen weiter zu fördern. Die Vorbereitung der Jugend auf den Ehrendienst in der NVA und in den anderen bewaffneten Organen der DDR nimmt dabei einen besonderen Platz ein.

Die Initiativen und Aktivitäten aller Mitglieder und der an der vormilitärischen Ausbildung teilnehmenden Jugendlichen werden die Qualität und Effektivität Eurer gesamten Tätigkeit weiter verbessern.

Liebe Freunde!

Die Beschlüsse des VI. Kongresses werden neue Impulse für die Erfüllung des gesellschaftlichen Auftrages der GST auslösen.

Wir sind uns gewiß, daß Ihr diesen Auftrag auch weiterhin in Ehren erfüllen werdet.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
Generalsekretär*

Berlin, den 17. Juni 1977

Grußadresse des Zentralkomitees an den X. Kongreß der Journalisten der DDR

Liebe Genossen, liebe Freunde!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt den Delegierten des X. Kongresses des Verbandes der Journalisten der DDR die herzlichsten Grüße. Damit verbinden wir den Dank und die Anerkennung für die hohe Einsatzbereitschaft und den kämpferischen Geist, die das Wirken der Journalisten für unsere sozialistische Sache stets auszeichnen.